

本宮市の皆さんを紹介するページ

みんなのひろば

今月の人
国分 顕一郎さん
 KENICHIRO KOKUBUN
 (本宮字竹花)

趣味：DVD鑑賞、読書
 最近ハマっていること：サッカー



私の随想録

「仕事を始めて3年がすぎました」
 私は3年前から、福島県酪農業協同組合で仕事を始めました。当組合は、福島県の酪農専門農協です。福島県内を中心に、酪王(らくおう)のブランドで乳製品の販促を行っています。

産指導など、酪農業に関わる業務全般を行っています。その中でも、私は主に酪農家の購入する乾草や配合飼料の購買事業や、牛の改良を目的とした、牛群検定を担当しています。当組合で働きたいと思ったきっかけは、親戚が酪農をしていたことです。私の両親は共働きで、小学校の夏休みなどの長期的なお休みのときに、親戚の家に預けられたことで、牛を見る機会が多く、牛に興味を持ったので、酪農家のサポートの出来る仕事につきたいと思い入社しました。

それからさまざまな酪農家さんとの出会いがあり、さまざまな勉強をさせていただきました。牛の快適を求めて、牛に十分な仕事をこなしてもらうには、牛の生活リズムに人間が合わせてあげる必要があります。なので、朝は早く起きなければならず、牛に餌を与え、その見返りに牛から牛乳を頂くようになっていきます。酪農家さんは、休日やお盆などでもお休みは無く、365日働くのは、大変な職業だと思われませんが、安全でおいしい乳製品の生産をして、生き物の育成や命の営みを身近に感じられる職業はないと思います。

これから、TPPなどで、日本の農業はどうなるか分かりませんが、酪農家が困ったときに力になれる人材になれるように十分に様々な知識や経験をして、頼られる人物になりたいと思います。

来月は、渡辺正志さん(白岩字梶内)の予定です。

こどものひろば

えぼかイベント

えぼか(本宮市民元氣いきいき応援プラザ)では、小さなお子さんを持つ親子を対象にさまざまなイベントを行っています。

12月20日には、郡山女子大学短期大学の学生の皆さんによる、ハンドベルコンサートと幼児を対象にした「いっしょにあそぼう」が行われました。

ハンドベルコンサートでは、クリスマス時期であったこともあり、「ジングルベル」や「ミッキーマウスマーチ」などが演奏され、ハンドベル



▲えぼかホールで行われたハンドベルコンサート

の優しい音色に耳を傾けていました。

「いっしょにあそぼう」では、幼児教育学科の学生の皆さんが、エプロンシアターや歌あそびなどを披露しました。子どもたちは一緒に歌を歌ったり、体操をしたりして楽しみました。

えぼかイベント情報は、広報もとみや、防災行政無線のほか、ホームページでもご覧になることができます。

◆問い合わせ先
 えぼか
 ☎ 03-2780

活躍人訪問



▲理事長の八木沢さん。どなたでも利用できる場を提供したいと話していました

本宮いどばた会
理事長 八木沢典子さん

■子育て支援のコンビニを

本宮いどばた会の前身は、「保健福祉研究会」という有志で作った勉強会でした。その研究会は、自治体主催の「機能訓練のつどい」で集まったメンバーが主で、障がいや健康面など多くの問題について話し合っていました。その中で、特に多く聞こえたのは子育ての悩みでした。そこで、そうした子育てに関する悩みに支援をしようと、当時始まったばかりのファミリーサポート制度の流れに乗り、研

修を受け、いどばた会としてスタートしました。いどばた会は、障がいの有無にかかわらず利用できる子育て支援のコンビニを一つの目的としています。

■いどばた会の取り組み

いどばた会では、育児相談、お子さんの見守りなどファミリーサポートの拠点として、井筒屋さんの店舗をお借りして「子ども文庫井筒屋」として活用しています。また、ソレイユもとみやでは、広い室内を利用して「さくらんぼ広場」という子どもたちの遊び場、親御さんの集いの広場を開放しています。どなたでも安心してきてほしいです。

■安心して子育てできるまちを目指して

本宮は、えぼかをはじめ、キッズパークやソレイユもとみやなど、県内の中でも子育てをするのにとても良いまちになってきていると思います。

障がいを持っていても持つていなくても、安心して子育てができるまちを目指して、自治体と連携を取りながら、これからより一層サポートを続けていきたいと思っています。

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...

《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム：ゆーゆ
- ◆本名：相原裕香
- ◆出身：郡山市
- ◆趣味：ダンス（歴14年・JAZZ・HIPHOP）・ネイル・ライブに行くこと（昨年は12回行きました！）

ジャンル問わず色々聴きます

- ◆担当番組：今夜もんだNIGHT（毎週月曜日 午後5時00分）
- ◆リスナーに一言：皆さんに楽しんで聴いて頂けるような音楽やトークをお届けします！ぜひ聴いてください^^



- ①ハンドベルチーム11人が優しい音色を聴かせてくれました
- ②みんなで体操。みんな夢中で動いていました
- ③子どもたちに大人気のエプロシアター